

### **+++Eilmeldung der Pressekonferenz des Bundesrates vom 16. April 2020+++**

Der Bundesrat hat heute einige Entscheide gefällt, auf die viele von uns gewartet haben:

- Ab 27. April 2020 entfällt die Dringlichkeits- und Notfallklausel für Gesundheitsfachleute. Selbständig Erwerbende, Praxen etc. dürfen wieder frei behandeln.

Noch immer ungelöst ist dabei der Widerspruch zwischen den bekannten erforderlichen Hygienemassnahmen und dem Umstand, dass Bund und Kantone nach wie vor nicht in der Lage sind, die notwendigen Schutzmaterialien flächendeckend zu liefern. Der Bundesrat hat in Aussicht gestellt, Hygienekonzepte in Auftrag zu geben. Wir verfolgen die weitere Entwicklung auch hier sehr eng und informieren laufend über neue Sachverhalte.

- Neu können selbständig Erwerbende Erwerbsersatzentschädigung beanspruchen, auch wenn sie nicht von einer bundesrätlich verordneten Betriebsschliessung betroffen sind. Der Anspruch ist beschränkt auf die Zeit vom 17. März bis 17. Mai. Detailinformationen dazu finden Sie in der heutigen Verordnung und dem BAG-Kommentar dazu (s. pdf's unten) und unter folgendem Link:

<https://www.bsv.admin.ch/bsv/de/home/sozialversicherungen/eo-msv/grundlagen-und-gesetze/eo-corona.html>.

Bundespräsidentin Sommaruga hat angetönt, dass eine allfällige Verlängerung dieser Frist im Parlament verhandelt werden muss. Wir werden den weiteren Verlauf aufmerksam verfolgen.

Die Anmeldeplattform für ein Gesuch um Erwerbsersatz ist noch nicht bereit. Das BSV wird dies in den nächsten Tagen nachholen.

### **+++ Dernières nouvelles de la conférence de presse du Conseil fédéral du 16 avril 2020 +++**

Le Conseil fédéral a pris aujourd'hui certaines décisions que nous attendions:

- À compter du 27 avril 2020, la condition de se limiter à des cas d'urgence pour les professionnels de la santé ne s'appliquera plus, ce qui signifie que les professionnels indépendant(e)s, les cabinets etc. peuvent à nouveau recevoir leur patient(e)s librement.

La contradiction entre les mesures d'hygiène nécessaires connues et le fait que le gouvernement fédéral et les cantons ne sont toujours pas en mesure de fournir les matériaux de protection nécessaires systématiquement n'est toujours pas résolue. Le Conseil fédéral a promis de commander des concepts d'hygiène. Nous suivons également de près l'évolution de la situation ici et nous vous tenons au courant des nouveaux informations.

- Les indépendants peuvent désormais prétendre à une compensation pour les pertes de gain, même s'ils ne sont pas concernés par une fermeture d'entreprise prescrite par le Conseil fédéral. Le droit est limité à la période du 17 mars au 17 mai. Des informations détaillées à ce sujet peuvent être trouvées dans l'ordonnance d'aujourd'hui et le commentaire de l'OFSP (voir les pdf ci-dessous) et sur le lien suivant:

<https://www.bsv.admin.ch/bsv/fr/home/assurances-sociales/eo-msv/grundlagen-und-gesetze/eo-corona.html>

La présidente fédérale Sommaruga a indiqué que toute prolongation de cette période doit être négociée au Parlement. Nous suivrons le processus de près.

La plateforme d'inscription pour une demande de remplacement de revenu n'est pas encore prête. L'OFAS le fera dans les prochains jours.